

GARCIA-TREVIJANO

“ME DEFENDERE EN EL MOMENTO OPORTUNO”



MADRID. (Cifra.) — «Cuando considere que es el momento oportuno me defenderé de las acusaciones que se hacen sobre mi supuesta actuación en Guinea Ecuatorial», ha declarado a un redactor de Cifra, Antonio Garcia-Trevijano.

García-Trevijano rechazó todas las acusaciones contenidas en el documento sobre su supuesta actuación en aquella República Africana, elaborado por el grupo de oposición en el exilio Alianza Na-

cional de Restauración Democrática (A. N. R. D.).

Sobre la situación actual en Guinea Ecuatorial, el abogado madrileño declaró que «hace tres años que no voy a Guinea, y no sé mucho. Ese país es, en su zona geográfica, el que más progresa y digno de respeto».

Dijo también: «Yo siempre he luchado contra el colonialismo. Mi actuación en Guinea se ha limitado a la elaboración de seis textos legales y una constitución, totalmente democrática. Si más tarde intentaron dar un golpe de Estado contra el Presidente Macias y éste decidió anular algunas de las libertades constitucionales, eso ya no es de mi responsabilidad, y en ello no tengo nada que ver.»

«Prefiero dejar que hablen acerca de mi los medios informativos durante un mes y yo aparecer como un sinvergüenza, y defenderme cuando crea llegado el momento de hacerlo», agregó.

El señor Garcia-Trevijano negó también ser el representante en España de los intereses de Guinea Ecuatorial o del Presidente de aquel país. E insistió en que sólo había realizado cinco viajes a aquella República desde la independencia.

Foto SANTISO